



Estimada Comunidad Escolar:

Junto con saludarles cordialmente y esperando se encuentren bien junto a sus familias, informamos que en medio de la emergencia sanitaria que afecta a nuestro país, fuimos notificados que 2 estudiantes de nuestro establecimiento dieron positivo por Covid-19 (Coronavirus) de parte de nuestros apoderados. Al realizar la trazabilidad respectiva, se pudo establecer que uno de los estudiantes asistió a clases presenciales hace más de 1 mes y otro hace 2 semanas antes de presentar los síntomas. Por estas razones, no existe riesgo de contagio para nuestra comunidad, ya que son casos externos al colegio, **descartando así algún foco de contagio o brote al interior de nuestra unidad educativa.**

Esta situación ya ha sido notificada al SEREMI de Salud.

Las clases presenciales y virtuales continúan en los horarios normales

Invitamos a nuestra comunidad a seguir tomando todas las medidas preventivas ya ampliamente difundidas ante este virus que sigue presente en nuestro país

Cualquier otra información será dada a conocer oportunamente.

Atentamente,

Corporación Educacional Maese da Vinci

La Ligua, 19 de octubre de 2021